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                                        アンケート1 

平成21年7月 保健・看護分科会運営委員会 

 

会員のみなさん，こんにちは。暑くなりましたね。お変わりないでしょうか？さて，私達保健・看護分

科会はこの4月にホームページをリメイクし、再度立ち上げました。そのいきさつについてはホームページ

の「調査・研究・勉強会」の中の「分科会ホームページ研究班」をご覧ください。ご存知のように8月の地

方部会研究集会は，私達会員が一同に会することができる唯一の場です。しかし毎回全員が出席できるわけ

ではありませんので，「会員相互の連絡をはかり，資質の向上を目指す」という保健・看護分科会本来の目

的を達成することが難しい状況です。それがホームページ再立ち上げに至った主な理由です。ホームページ

の運営に関しては，サーバーを山口大学におき，保健看護分科会の運営委員たちが分担して内容の追加や更

新などの作業を行っています。しかしより役に立つホームページをつくり上げていくには，みなさん会員一

人一人の意見やアドバイスが必要です。今はまだ赤ん坊のようなホームページを，もっと充実したものに育

て上げていくために，是非下記アンケートへのご協力をお願いします。「○」の選択については該当するも

のだけを残し，該当しないものは削除してください。（   ）は自由に記入していただいて結構です。 

なお，このアンケートの結果は，総会あるいはホームページなどを通してみなさんに報告させていただく

とともに調査・研究目的以外に使用することはありません。 

 

                      Questionnaire 

                                              

1.保健・看護分科会のホームページを見たことはありますか？ 

○ ある （ どのくらいの頻度？：                         ）   

○ ない （ その理由は？：                            ） 

2.ホームページ全体に関して， 

2-1.レイアウトは？ 

○ 見やすい       

○ 見にくい  

（ どこが見にくいですか？：                           ） 

（ 見やすくするアイデアは？：                          ） 

○ どちらともいえない 

2-2.新たにホームページに盛り込みたい項目はありますか？ （複数回答可） 



○ ギャラリー（写真コーナー，本の紹介，エッセー，など） 

○ 会員情報（新会員や退職会員・OB会員など） 

○ 各大学の保健室・保健管理センター便り 

○ その他（                                    ） 

3.「調査・研究・勉強会」担当より， 

3-1. 「分科会のあり方」の 内容は？ 

○ わかりやすい      

○ わかりにくい    

（ どうすればわかりやすい？                           ） 

    ○ その他 （                                   ） 

3-2.「分科会のあり方」に新たに盛り込みたい内容はありますか？ 

 （                                            ） 

3-3.私達保健・看護分科会の今後のあり方について，どのような方向性を望みますか？ 

 （                                            ） 

3-4.「みんなの研究テーマ」としてはどのようなものがいいでしょうか？ 

 （                                            ） 

4.「健康教育・健康情報」担当より， 

4-1. 感染症以外に取り上げてほしい，知りたい，あるいは興味がある「トピックス」をあげてください。 

（                                           ） 

5.「日常業務サポート」担当より， 

日常業務サポート研究班では，「日常業務で困っていること」や「他大学から得たい情報」などをアンケー

トしたいと思います。それに基づき各大学から、解決方法や現状の情報をいただき、Q&A 方式や項目毎に各

大学の現状をアップしたいと考えております。 

5-1.日常業務で困っていることはありませんか？ 

  （                                          ） 

5-2.紹介した病院に関するクレームの対応に苦慮したことはありませんか？どのように対処しています

か？ 

  （                                           ）   

5-3.他大学がどのようにしているのか，知りたい情報はありませんか？ 

  （                                           ） 

5-4. 入試の際のノロウィルス対策はどうしていますか？ 



（                                           ） 

5-5. 入試の際のインフルエンザ対策はどうしていますか？ 

  （                                           ） 

5-6.検診等で使用したバスタオル等のクリーニングはどうしていますか？ 

  （                                           ） 

5-7.入学時の麻疹等の問診はどのような内容・方法でおこないますか？ 

（                                           ） 

5-8.表記方法について， 

アップする関係上，①質問内容によって個人が特定される，（こういう学生さんがいますが….）②模

範解答をしなければいけない， という気負いがでてくる可能性もあります。仮名（例：K大学や私立

大学）で表示する等の配慮が必要だと思われますか？他になにか良い方法があればご意見ください。 

（                                           ） 

6.Q＆Aについて 

   みなさんから質問事項をアンケートで集め、それを受けて各大学に質問事項への回答を求める予定で

す。しかし，このやり取りをするとかなりの時間を要します。あまり時間がかかりすぎると解決して

しまう場合も出てくるかと思います。そこで「掲示板」のような、書き込みを行うことで即回答が得

られるようなツールが他に必要だと思いますか？ 

    ○ 必要 

    ○ 必要ない 

○ その他 （                                  ） 

7.最後にホームページに最も期待することは何でしょうか？ （複数回答可） 

○ 正確さ 

○ 豊富な内容量 

○ タイムリー性 

○ わかりやすさ 

○ 面白さ 

○ その他 （                                    ） 

  

 

ご協力ありがとうございました。 


